
 

  

 

Gruppo Consiliare 

Fratelli d’Italia                                                                     

 

 

Recanati, 23/07/2021 

 

  Al Sindaco del Comune di Recanati 

 
Interrogazione con risposta orale 

Oggetto: Tutela del Turismo  

 

Il sottoscritto Simonacci Simone, in qualità di Consigliere Comunale del Gruppo Fratelli d’Italia, con riferimento 

di cui in oggetto,  

 

Premesso: 

- che come tutti sappiamo la nostra è una città a vocazione turistica ed il turismo deve diventare il propulsore 

del commercio. Per far questo l’attività amministrativa deve essere orientata a facilitare servizi e fruibilità 

del centro storico e del territorio e garantirne la sicurezza. 

 

Abbiamo constatato: 

- che non si è ancora provveduto alla sostituzione delle segnaletiche turistiche che risultano incomprensibili 

ai cittadini stessi, indecifrabili per un turista. Pertanto, ancora una volta, riteniamo troppo lenta e 

inadeguata la risposta di questa amministrazione dopo anni di promesse.  

- Che non sono stati ancora realizzati i gazebo rimovibili e riscaldabili per le attività ristorative che ne facessero 

richiesta nonostante la Mozione del 17/09/2020 sia stata approvata all’unanimità.  

- che c’è un effettivo rischio per la sicurezza pedonale nel tratto che va da Via Roma a Via Antici. Spesso 

accade che automobilisti percorrano la strada a grande velocità con rischio di travolgere bambini e genitori 

durante il periodo scolastico, i turisti che passeggiano lungo la via e i turisti seduti a consumare presso le 

attività ristorativi di Piazzale Mazzagalli e Via Antici all’incrocio con Porta Pesa.  

- che il centro IAT non è funzionante e non ha personale dedicato perché è stato trasformato in un’attività di 

ristorazione  

- che i tavoli del Grottino Caffè impediscono spesso il passaggio sulla rampa a disabili e passeggini.  

- che non esistono Bagni Pubblici in centro da quando quelli del colle dell’infinito sono stati affidati al Grottino 

Caffè per giustificare un cambio di destinazione d’uso da centro informazioni a “ristorazione” dato che 

vengono serviti Cappelletti in brodo e scampi alla catalana. Allego foto. 

- che i turisti continuano a chiedere di poter utilizzare i bagni degli esercizi commerciali e addirittura 

dell’ospedale 

- che l’iniziativa “Shopping Days” non è servita a rilanciare il commercio cittadino come da noi paventato 

nell’interrogazione “Progetto rilancio centro Storico” del 14/06/2021  

- che non esiste ancora un progetto marketing e commerciale in grado di promuovere e pubblicizzare il 

turismo nelle nostre periferie e campagne coinvolgendo e integrando in un unico pacchetto d’offerta 

strutturato le tipicità, gli agriturismo, il trekking urbano, il turismo lento e religioso se non delegare piccole 

iniziative a qualche associazione culturale che ringraziamo ma che non possono essere fautori e artefici del 

rilancio turistico commerciale di cui questa città ha bisogno, merita e può permettersi a livello nazionale e 

internazionale.  

- che la Fiera del Patrono San Vito è stata vittima per ben due volte in poche settimane dell’incapacità di 

gestione e programmazione di questa amministrazione.  

- che in piena stagione turistica la città sia ancora un cantiere aperto nonostante i proclami. La viabilità è 

ancora difficoltosa e il panorama verso Loreto e il Conero deliziato dal cemento e dal cratere lasciato dalle 

promesse elettorali della precedente e attuale amministrazione.  
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Riteniamo che la Città e i cittadini meritino una nuova e totalmente differente politica di sostegno al turismo e 

al commercio.  

 

 

Con la presente interroghiamo la S.V. al fine di conoscere: 

- quando e come verranno sostituite le segnaletiche turistiche? 

- quante attività commerciali hanno richiesto il gazebo? Come mai non sono stati ancora realizzati?  

- come intendete prevenire eventuali incidenti nel tratto di Via Roma – Via Antici dissuadendo gli 

automobilisti a violare i limiti di velocità? 

- come pensate di rendere operativo lo IAT? Sistema Museo ha intenzione di impiegare personale dedicato 

oltre che subappaltare ad una persona che era in lista con la maggioranza durante le ultime elezioni?  

- quando il Grottino Caffè è chiuso e non possono utilizzare i “bagni pubblici”, dove devono andare?  

- quando realizzerete dei bagni che siano davvero Pubblici e fruibili da tutti i turisti?  

- quanti esercizi commerciali sono registrati presso il Comune? In quanti hanno aderito all’iniziativa “Shopping 

Days”? Sono state monitorate le vendite? Quanti sono stati in termini monetari, gli introiti totali generati? 

- perché non vengono ripristinati i rendering utilizzati in campagna elettorale per la Scuola B. Gigli? Se non 

altro i turisti possono comprendere il perché di tanto scempio.  

 

 

Distinti saluti Simone Simonacci  
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ATTO DI CONSIGLIO COMUNALE

Data 30/07/2021 N. 42

Oggetto:

INTERROGAZIONI

L’anno duemilaventuno, il giorno trenta del mese di Luglio, alle ore 20:37, nella sala delle 
adunanze si è riunito il Consiglio Comunale in sessione ordinaria, seduta pubblica, 1a 
convocazione. Assume la presidenza TANIA PAOLTRONI  in qualità di PRESIDENTE 
DEL CONSIGLIO. Assiste IL SEGRETARIO GENERALE Dott. BONELLI BRUNO.

All’inizio della trattazione dell’argomento risultano presenti ed assenti i seguenti 
Consiglieri:
Nominativo Funzione Presenza/Assenza
BRAVI ANTONIO Sindaco Presente
BARTOLI SERGIO Consigliere Presente
BRAVI GRAZIANO Consigliere Assente
CANALINI MARCO Consigliere Assente
CINELLI CINO Consigliere Assente
GENEROSI GIORGIO Consigliere Presente
GUZZINI CARLOTTA Consigliere Presente
MARIANI ANTONELLA Consigliere Assente
MARIANI BENITO Consigliere Presente
MARINELLI ANDREA Consigliere Assente
MICCINI STEFANO Consigliere Presente
PAOLTRONI TANIA Presidente Presente
PENNACCHIONI ROBERTA Consigliere Assente
POLSONETTI REGINALDO Consigliere Presente
SFORZA ROBERTA Consigliere Assente
SIMONACCI SIMONE Consigliere Presente
TRUCCHIA PIERLUCA Consigliere Presente

Consiglieri Presenti n. 10
Consiglieri Assenti n. 7
Le variazioni delle presenze durante la trattazione dell’argomento sono riportate all’interno 
della deliberazione.
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Gli interventi che si susseguono durante l’esame dell’argomento sono riportati 
integralmente nel verbale di discussione di seduta che verrà inserito agli atti del presente 
punto all’ordine del giorno.
           

OMISSIS

  

Dopodiché

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Trucchia per l'illustrazione 
dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del Comune al n. 26994 
del 20.07.2021, avente ad oggetto “Situazione mercato settimanale del sabato”;

 
Il Consigliere Sforza entra in aula (Consiglieri presenti n. 11)

La Presidente del Consiglio cede la parola al Sindaco Bravi Antonio che risponde e 
al Consigliere Trucchia che replica.

I Consiglieri Canalini e Cinelli entrano in aula (Consiglieri presenti n. 13)

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Trucchia per l'illustrazione 
dell’interrogazione dallo stesso presentata acquisita al protocollo del Comune al n. 26995 
del 20.07.2021, avente ad oggetto “Segnalazione pericolosità strada comunale C.da San 
Pietro;

 
La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Fiordomo, collegato da 

remoto che risponde e al Consigliere Trucchia che replica.

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Simonacci per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 27630 del 26.07.2021, avente ad oggetto “Progetto Light for Future”;

 
Il Consigliere Bravi Graziano entra in aula (Consiglieri presenti n. 14)
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La Presidente del Consiglio cede la parola all’Assessore Soccio che risponde e al 
Consigliere Simonacci che replica.

La Presidente del Consiglio cede la parola al Consigliere Simonacci per 
l'illustrazione dell’interrogazione dallo stesso presentata, acquisita al protocollo del 
Comune al n. 27638 del 26.07.2021, avente ad oggetto “Tutela del turismo”;

 
La Presidente del Consiglio cede la parola al Sindaco Bravi Antonio che risponde e 

al Consigliere Simonacci che replica.
Alle ore 21:32 terminata la trattazione delle interrogazioni la Presidente del 

Consiglio Paoltroni cede la parola al Segretario Generale per l'appello.

Il presente atto viene letto, approvato e sottoscritto:

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO IL SEGRETARIO GENERALE
TANIA PAOLTRONI Dott. BONELLI BRUNO

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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Oggetto: INTERROGAZIONI 

ATTESTAZIONE DI PUBBLICAZIONE

Il sottoscritto Messo Comunale certifica che il presente atto viene pubblicato all'Albo 
Pretorio del Comune in data 05/08/2021 e vi rimarrà per quindici giorni consecutivi.

IL MESSO COMUNALE
BALEANI ANNA MARIA / ArubaPEC S.p.A.

COPIA CARTACEA DI ORIGINALE DIGITALE.

Riproduzione cartacea ai sensi del D.Lgs.82/2005 e successive modificazioni, di originale digitale.
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